

# Pegawai dan WBP Lapsustik Purwokerto Ikuti Sholat Jumat

**Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.UPDATES.CO.ID](http://PURWOKERTO.UPDATES.CO.ID)**

May 12, 2023 - 20:24



Purwokerto - Sholat Jum'at merupakan sebuah ibadah wajib bagi kaum laki-laki yang dilaksanakan sepekan sekali setiap hari Jum'at di waktu sholat Dzuhur. Di masjid At Taqwa Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng, Sholat Jum'at pada tanggal 12 Mei 2023 dipimpin oleh imam dan khatib yaitu Ustadz Alimin dari Yayasan Masjid Agung Baitussalam Purwokerto.

Sholat Jum'at diikuti oleh pejabat struktural, petugas, hingga WBP di Lapas Narkotika Purwokerto membaaur jadi satu untuk beribadah kepada-Nya. Adapun tema khutbah pada sholat Jum'at kali ini adalah "Berdzikir Kepada Allah".

"Dzikir memiliki arti mengingat Allah yang biasanya dilaksanakan setelah sholat fardhu maupun sholat sunnah. Selain dilakukan setelah sholat, dzikir juga bisa dilaksanakan kapan saja karena mengingat Allah harus kita tanamkan di manapun dan kapanpun", tuturnya

Kalimat dzikir biasanya terdiri dari Tahlil, Tasbih, dan Istighfar. Kalimat dzikir yang pertama ialah tasbih. Kalimat tasbih berbunyi 'subhanallah', namun apabila ingin mendapatkan keutamaan lebih bisa dengan membaca 'subhanallah wabihamdihi subhanallahil adzim '. Barangsiapa yang membaca kalimat tersebut 100 kali dalam sehari maka Allah akan melapangkan rezekinya, dijauhkan dari penyakit, dan menghapus dosa bagi pembacanya.

Kalimat tahlil yang kedua yang disunnahkan adalah membaca 'Lailahaillallah wahdahula syarikalah lahul mulku walahul hamdu wahuwa ala kulli syai-in qadir '. Dengan membaca kalimat tahlil tersebut 100 kali dalam sehari maka seorang muslim akan memperoleh pahala seperti membebaskan 100 budak, dihapuskan 100 keburukan, dicatatkan untuknya 100 kebaikan, dan dijauhkan dari godaan setan.

Kalimat dzikir yang ketiga ialah istighfar. Istighfar yang biasa kita kenal berbunyi 'astaghfirullah', namun agar lebih lengkap bisa membaca 'Astaghfirullahal'adzim Alladzi La Ilaha Illa Huwal Hayyul Qoyyumu wa Atubu Ilaihi'. Keutamaan dari membaca istighfar adalah Allah memudahkan jalan bagi setiap masalah yang dihadapi, mendatangkan rezeki dari arah yang tak disangka sangka, dan memberikan kelapangan dalam kesempitan. (AKN)